

## Puntos de conversación: Revocación de fondos para el COVID-19

#### • El COVID-19 ya no es una emergencia, por lo que su financiación está cambiando.

- Ya que la emergencia de salud pública del COVID-19 ha concluído, ya no podemos contar con financiación especial para el virus. Ahora, el COVID-19 es un tema más de salud para el que hay que presupuestar.
- Para prepararse para estos cambios, las agencias y organizaciones que trabajan con el COVID-19 deben tratar de diversificar su financiación y potencialmente ampliar la gama de temas de salud que cubren.
- En los últimos años, el gobierno federal distribuyó 4.6 billones de dólares en ayuda para la pandemia. El gobierno está revocando 27,000 millones de dólares no gastados para la lucha contra la pandemia como parte del acuerdo sobre el límite de la deuda.

# • El objetivo de la revocación son los programas que ya han finalizado o que ya no necesitan fondos inmediatos.

- Los 27,000 millones de dólares que se revocarán son una pequeña fracción del total de 4.6 billones de dólares distribuidos para el alivio de la pandemia. Hasta enero del 2023 ya se habían gastado más de 4.2 billones de dólares.
- Parte del dinero revocado procederá de <u>programas que han finalizado</u> o en los que no hay demandas inmediatas.
- Muchos de los fondos no están directamente relacionados con la lucha contra el COVID-19, sino son fondos no utilizados de programas relacionados con el seguro de desempleo, las infraestructuras de carreteras y el sistema alimentario durante la pandemia.
- Según la Casa Blanca, parte del dinero recuperado se utilizará para financiar iniciativas no relacionadas con la defensa.

### Se mantendrán miles de millones para invertir en las principales prioridades de COVID-19.

- Alrededor de 13,000 millones de dólares del dinero no gastado para la pandemia permanecerán en su lugar.
- Esto incluye más de 10,000 millones de dólares para que el Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS, por sus siglas en inglés) invierta en vacunas de nueva generación, capacidad de prueba e investigación de COVID prolongado. El HHS anunció en mayo una iniciativa de 5,000 millones de dólares denominada "Project NextGen", cuyo objetivo será desarrollar mejores vacunas y tratamientos.
- Los CDC conservarán alrededor de 1,500 millones de dólares para el seguimiento de las variantes de COVID-19 y la inversión en seguridad y eficacia de las vacunas.
- También se mantendrán los fondos para programas como las prestaciones de salud a veteranos, el Servicio de Salud para Indígenas y las ayudas para el alquiler dirigidas a personas con bajos ingresos.



## Preguntas frecuentes: Revocación de fondos para el COVID-19

### 1. ¿Por qué se están revocando los fondos para el COVID-19?

La revocación de fondos no gastados destinados al COVID-19 forma parte del acuerdo sobre el límite de la deuda federal que el presidente Joe Biden acordó con el presidente de la Cámara de Representantes Kevin McCarthy para evitar el incumplimiento de la deuda. Alrededor de 27,000 millones de dólares de dinero no gastado en la ayuda para la pandemia serán devueltos al gobierno federal y redistribuidos a otras partes del presupuesto federal. Los 27,000 millones de dólares son una pequeña fracción del total de 4.6 billones de dólares que se han distribuido en los últimos años para ayudar a los afectados por la pandemia. Más de 4.2 billones de dólares de ese dinero ya habían sido gastados hasta enero del 2023.

#### 2. ¿De qué programas provienen los fondos?

Algunos de los fondos revocados provienen de <u>programas que ya han finalizado</u> o en los que no hay necesidades inmediatas. Muchos de los fondos no están directamente relacionados con la lucha contra el COVID-19, sino son fondos no utilizados de programas relacionados con el seguro de desempleo, las infraestructuras de carreteras y el sistema alimentario durante la pandemia. Gran parte de la revocación, unos 13,000 millones de dólares, procede del Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS, por sus siglas en inglés), que incluye el Fondo de Emergencia de Salud Pública y Servicios Sociales, así como los programas de los CDC y la FDA. Pero se mantendrán más de 10,000 millones de dólares para que el HHS invierta en vacunas de nueva generación, capacidad de prueba e investigación de COVID prolongado. Los CDC también conservarán alrededor de 1,500 millones de dólares para el seguimiento de las variantes de COVID-19 y la inversión en seguridad y eficacia de las vacunas.

# 3. ¿Qué significa esto para el futuro apoyo a los proyectos relacionados con el COVID-19?

Tal parece que la revocación no tendrá gran impacto en la financiación de nuestras principales prioridades relacionadas al COVID-19, como las vacunas de nueva generación y la investigación de COVID prolongado, ya que la mayoría de los fondos revocados no estaban destinados a esos proyectos de todas formas. Sin embargo, el fin de la emergencia de salud pública por COVID-19 significa que ya no podemos contar con financiación especial para el virus. El COVID-19 es ahora un tema más de salud para el que hay que presupuestar. Para prepararse para estos cambios, las agencias y organizaciones que trabajan en relación con el COVID-19 deben intentar diversificar su financiación y potencialmente ampliar la gama de temas de salud que cubren.